

Discours de Monsieur le Maire avant l'ouverture du Conseil municipal du 15 juin 2020.

Mesdames, Messieurs,

Le 1^{er} octobre 2007, nous recevions Nelly Labarbe qui intégrait le poste de Responsables de nos services.

En octobre 2019, en parcourant la revue « Cadre emplois », j'ai découvert un article qui énumérait les qualités qui plaisent aux recruteurs :

- >> la loyauté
- >> l'honnêteté
- >> la bienveillance
- >> l'empathie
- >> l'altruisme.

Je dirai qu'avec vous Nelly, nous avons retrouvé toutes ces qualités qui vous ont menée jusqu'à la fonction de Directrice générale des services.

Vos connaissances sont un appui solide pour nous, les élu(e)s. Votre implication ne s'est jamais démentie.

13 ans déjà !...

Vous le savez, Mesdames et Messieurs, Nelly nous quittera le 1er août. Nous aurons bien sûr l'occasion d'en parler.

Nelly, vous avez su avec patience et ténacité prendre la bonne mesure du fonctionnement de nos services : organiser, toujours organiser ; conseiller, toujours conseiller... Travailler avec les élu(e)s, les écouter, mettre en place les actions, les gérer, améliorer...

On dit quelquefois d'une personne qu'elle a de l'envergure : cette expression s'applique parfaitement à ce que vous êtes.

Je sais que vous saurez encore faire profiter votre entourage de vos compétences et de vos connaissances.

Simplement Nelly, au nom du Conseil municipal actuel et des précédents, qui ont eu la chance de profiter de votre savoir faire et de votre savoir être : MERCI.

*Alain Soumat
Maire de Magescq*